



PRESS RELEASE
報道関係 各位

2023年10月3日
公益財団法人日本パラスポーツ協会
日本パラリンピック委員会

愛知・名古屋2026アジアパラ競技大会開催都市契約締結式について
JPC 森会長のコメント

公益財団法人日本パラスポーツ協会日本パラリンピック委員会(JPC)は、愛知県、名古屋市、アジアパラリンピック委員会(APC)及び公益財団法人愛知・名古屋アジア・アジアパラ競技大会組織委員会とともに、本日2023年10月3日、愛知・名古屋2026アジアパラ競技大会の開催都市契約の締結式を行いました。JPCからは、会長の 森 和之 が出席致しました。共同記者会見での JPC 会長の発言要旨については、以下のとおりです。

【JPC 森会長 発言要旨】

本日、愛知・名古屋2026アジアパラ競技大会開催都市契約締結にあたり、日本パラスポーツ協会日本パラリンピック委員会を代表して関係者の皆様に厚く御礼申し上げます。これから大会準備が本格化していきますが、障がいのある方々の意見を反映して、アジア各国から愛知・名古屋に来訪する選手や関係者が活躍し、歴史に残る素晴らしい大会であったと感じてもらえるように、開催都市と連携して尽力していきたいと思えます。

また、大会の成功のみならず、この大会を通じて、愛知・名古屋でのパラスポーツの普及・振興が一層進むと共に、ボランティアの皆さんの参加、企業のご協力、更にメディアでの大会意義や価値のご紹介を通じて、社会の変革に繋がるような様々なレガシーが継承され、誰もが違いを尊重し認め合う活力ある共生社会の実現と一緒に取り組んでいきたいと思えます。

以上

<本件に関するお問合せ先>

(公財)日本パラスポーツ協会日本パラリンピック委員会 企画広報部 黒田・屋敷・成見

E-mail: jpcjpsa-media@parasports.or.jp